

Judoca cubana del Toro buscará bronce en Grand Slam de París



Judoca cubana Maylin delToro

París, 4 feb (RHC) La judoca cubana Maylín del Toro (63 kilogramos) disputará hoy una de las medallas de bronce del Grand Slam de París, tras caer en semifinales ante la japonesa Nami Nabekura.

En la sala multipropósito Accor Arena, no se hicieron daño durante el tiempo reglamentario la antillana y la nipona, quien consiguió el decisivo Ippon en el tercer minuto de la regla de oro para avanzar al duelo por la corona.

Del Toro abrió en la segunda ronda con triunfo frente a la húngara Szofi Ozbas, muy rápido por inmovilización (Osae-waza), y después superó en regla de oro a la portuguesa Bárbara Timo, medallista de bronce en el último mundial, Taskent-2022, y subtitular en Tokio-2019.

También en regla de oro, la cubana dejó en el camino en los cuartos de final a la israelí Inbal Shemesh, ganadora el año pasado de los Grand Slams de Tbilisi y Bakú.

Por su parte, Arnaes Odelín (57 kilogramos) cayó en la tercera ronda ante la japonesa Funakubo Haruka, subcampeona mundial de Taskent-2022, por Ippon a escasos segundos del final del tiempo reglamentario, en un cerrado combate.

Los otros cuatro cubanos que compitieron en la primera jornada de la edición 49 del Grand Slam de París perdieron en sus primeras presentaciones.

En 48 kilogramos, Zamarit Gregorio cedió por Ippon frente a la española Gemma María Gómez, mientras en 52, Blanca Cabrera cayó por la misma vía contra la australiana Tinka Easton.

Entre los hombres, Orlando Polanco (60) y Magdiel Estrada (73) perdieron por descalificación con tres amonestaciones (Hansoku-make) ante el kazajo Gusman Kyrgyzbayev y el mongol Uranbayar Odgerel, respectivamente. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/312710-judoca-cubana-del-toro-buscara-bronce-en-grand-slam-de-paris>



Radio Habana Cuba